

## FEU M. L'ABBE JOHN DUTTON

Le diocèse de Winnipeg vient de faire une grande perte dans la personne de M. l'abbé John Dutton, curé d'office de la cathédrale Sainte-Marie. Il est décédé à Régina le 23 janvier. Il avait été appelé au chevet de son frère Georges, qui mourut victime de l'influenza vers la mi-janvier. Il contracta la maladie et en fut victime à son tour.

Né à Grundy Centre, Iowa, en 1888, le regretté défunt était venu au Canada, en 1907, avec sa famille qui s'était établie à Sintaluta, Sask. Il avait fait ses études classiques au collège de Saint-Boniface et sa théologie au séminaire de Rochester, N.-Y. Il avait aussi passé une année à l'école apostolique de Washington, dirigée par les Paulistes, et avait été ordonné prêtre dans la cathédrale de Régina par S. G. Mgr Mathieu, le 12 septembre 1915. Après son ordination, il alla exercer le ministère à Toronto et fut vicaire à la paroisse Sainte-Marie jusqu'à sa venue à Winnipeg, en décembre dernier.

Sa mort prématurée cause de profonds regrets. Sa grande affabilité lui attirait les coeurs. Il aurait pu rendre de grands services et aurait fait honneur à l'importante position qu'il occupait déjà, malgré son jeune âge.

Ses funérailles ont eu lieu à Régina, où demeure maintenant sa famille, le 25 janvier. Un autre service a été chanté à la cathédrale de Winnipeg le 28.

## INDULGENCES ATTACHEES AUX OBJETS DE PIETE

D'après le nouveau Droit canonique, les chapelets et autres objets enrichis d'indulgences les conservent indéfiniment; le canon 924 déclare qu'ils ne perdent les indulgences que s'ils sont détruits ou vendus. Ils les gardent donc s'ils sont prêtés, donnés ou reçus en héritage. On peut donc maintenant prêter son chapelet sans qu'il perde les indulgences; si on le donne, les indulgences sont acquises à la personne à qui on l'a donné.

Dans les chapelets, les grains seuls reçoivent les indulgences; on peut donc sans les perdre, renouveler la chaîne (et les autres accessoires) lors même que les grains auraient été mêlés dans la rupture. Congrég. des Ind., 10 juin 1839).—Dans les crucifix, l'indulgence est attachée à l'image du Christ et non à la croix, qui peut être changée. (Ind., 11 avril 1840.)

— Nous apprenons que le R. P. Naessens, O. M. I., qui a assisté le R. P. Nordmann, O. M. I., décédé le 1er janvier dernier à Dunbow, Alta., est à son tour très malade. L'épidémie a beaucoup éprouvé la chère Congrégation des Oblats. Jusqu'ici elle leur a enlevé, dans l'Ouest seul, six Pères et un Frère.